
Anfrage 

der Abgeordneten Andrea Gessl-Ranftl und Kolleginnen 

an die Bundesministerin für Inneres betreffend LKW Diebstähle. 

Wie diversen Medien zu entnehmen war, nehmen LKW Diebstähle im Besonderen in 

unseren angrenzenden Nachbarstaaten massiv zu. Aber auch in Österreich sind LKW 

Diebstähle bekannt geworden. So wurde zum Beispiel ein Lastwagen, der Werkzeuge 

und Baumaterialien geladen hatte und auf einem Firmengrundstück abgestellt war, 

gestohlen. Weiters wurde an einer Tankstelle ein beladener LKW entwendet. 

Das Ziel ist zumeist nicht der LKW selbst sondern die Ladung. Die sogenannten 

Parkplatz-Piraten oder Planenschlitzer gehen dabei äußerst organisiert und teilweise 

sehr brutal vor. 

Auf Grund der oben genannten Sachlage stellen die unterfertigten Abgeordneten an die 

Frau Bundesministerin folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele LKW Diebstähle sind im Jahr 2013 in Österreich angezeigt worden? 

2. Wie viele Frachtdiebstähle sind im Jahr 2013 in Österreich angezeigt worden? 

3. Sind Personen bedroht oder gar verletzt geworden? 

4. Welche Bundesländer waren von den Diebstählen betroffen? 

5. Wie viele Diebstähle wurden im jeweiligen Bundesland begangen? 

6. Wie hoch wurde der höchste Schaden beziffert? 

7. Wie hoch liegt die Aufklärungsquote bei den begangenen Diebstählen? 

8. Ist bekannt, ob österreichische LKW*Fahrer bzw. LKW*Fahrerinnen im Ausland 

zu Schaden gekommen sind? 
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